
ANFRAGE 

des Abgeordneten Mag. Martin Fasan an Herrn Landesrat Plank betreffend 

Förderung von Photovoltaik-Anlagen 

 

Begründung 
Im Juli 2003 wurden von der NÖ Landesregierung neue Richtlinien zur Förderung 
von Ökostromanlagen ua. im Bereich Photovoltaik beschlossen. Diese Förderung 
erfolgt durch einen einmaligen Investitionszuschuss von max. € 3.700,-- je kWp 
installierter Leistung.  
Auf der Homepage des Landes findet sich nun ein „Informationsblatt“, in dem den 
Interessenten dringend nahe gelegt wird, keinerlei Investitionen vor einer schriftlichen 
Förderzusage des Landes zu tätigen. 
Gleichzeitig wird darauf hingewiesen, dass die Förderhöhe nur bis zu 75 % 
ausgeschöpft werden kann und bei Übersteigen der Förderbegehren die Anträge 
primär nach ihrer Wirtschaftlichkeit gereiht werden.  

Der Gefertigte stellt daher folgende  

Anfrage: 

 

1. Wie viele Ansuchen auf Förderung von Photovoltaik-Anlagen wurden in diesem 
Jahr bereits gestellt?  

2. Wie hoch ist die Summe der beantragten Förderungen?  
3. Bleiben diese Ansuchen bei gekürzter Förderung aufrecht?  
4. Wurden bereits Förderungen bewilligt?  
5. Wenn ja, in welchem Ausmaß und mit welchem Prozentsatz der geplanten 

Förderhöhe?  
6. Wenn nein: bis zu welchem Zeitpunkt wird es eine Entscheidung über die 

Förderungen geben? 
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